

La Nuit des chauves-souris ouvre ses ailes ce dimanche



Kate Derrick permettra au public de mieux connaître ces petites bêtes utiles qui ont souvent mauvaise réputation... à tort! / PHOTO B. I.-L.

Elles hantent l'imaginaire collectif depuis la nuit des temps. Beaucoup de rumeurs, souvent infondées, circulent sur les chauves-souris. Pourtant, en Corse, il n'y a guère que les insectes qui ont à craindre de

ces petits mammifères ailés. Pour permettre au public de mieux connaître la vingtaine d'espèces qui peuplent l'île (dont certaines sont classées en danger) le groupe Chiroptère Corse (basé à Omessa) organise ce dimanche soir

à Venacu, une manifestation dans le cadre de la Nuit européenne des chauves-souris. "Une espèce endémique a été découverte sur l'île, c'est la seule espèce de mammifère endémique à une région de France", rappelle Grégory Beuneux, qui œuvre dans l'association depuis une vingtaine d'années. "Celle-ci sera présentée dans le film Les ailes du maquis, qui sera projeté dans la salle de convivialité de Venacu à partir de 18h30, ce dimanche, ajoute Kate Derrick, chargée de communication, entre autres, de l'association. Après le film, le public pourra poser des questions sur les chauves-souris, puis, à la tombée du jour, nous organisons une balade dans le village pour écouter

les sons émis par les mammifères."

Les ultrasons émis par les espèces volantes, communiquant essentiellement de la sorte, seront transposés par un appareil spécialisé afin d'être audible à l'oreille humaine. Les participants auront donc peut-être la chance d'entendre les cris des Molosses de Cestoni, Pipistrelle, Oreillard gris ou encore Murin à oreilles échan-crées... Une belle manière d'en apprendre plus sur les chauves-souris, à travers cette animation éducative, ludique... et gratuite! **B. I.-L.**

www.nuitdelachauvesouris.com/animation-nuit-de-la-chauve-souris/soiree-decouverte-des-chauves-souris-de-corse.html

SOS chauve-souris

Si vous trouvez une chauve-souris chez vous, que vous ne savez pas comment réagir ou qu'elle est blessée, vous pouvez contacter le numéro du groupe Chiroptère Corse. Les passionnés de l'association vous donneront de nombreux conseils, voire de l'aide si nécessaire. Si vous en récupérez une, vous pouvez la placer dans une boîte à chaussure avec une serviette et un petit bouchon rempli d'eau pour lui permettre de boire. En général les vers constituent un très bon menu pour ces mammifères insectivores. Contact : 04.95.47.45.94 ou kate.gcc@free.fr